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長野西ロータリークラブ

新旧会長・幹事	 バッジ引継ぎ・記念品の贈呈

　　　	＊＊中野欣哉直前会長ご挨拶＊＊		　　　
１年間無事に過ごすことが出

来たのも皆様のお陰です。感謝
しております。ずっと１年間訳
の分からないことを喋ってきま
したが、我慢してお付き合いい
ただけたなと感じでおります。

その反面、とても清々しい気持ちお渡しできるこ
とになりました。

ただ一つ残念なことに、６月末で、古い４名の
これから色々と教わらなければならない先輩の会
員の皆様が退会されました。慰留は申し上げまし
たが、強い意志がございました。

イマジン　ロータリー
IMAJINE　ROTARY
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7	/	8　本日のプログラム

前年度事業・決算報告
本年度事業・予算計画

お辞めになった方々の内の、松本克幸さんと大
橋東二郎さんには、名誉会員として残って頂くよ
うになりました。

１年間色々とありましたが、これで任を解かせ
ていただきます。本当にありがとうございました。

　　　		＊＊宮原友昭直前幹事ご挨拶＊＊	　　　
１年間本当にありがとうござ

いました。例会は、コロナの関
係で11回中止となりましたが、
主だった行事は会長のご決断
で出来たことは良かったと思っ
ています。会長からもお話があ

りましたが、４名の方が退会となりました。先日
会計監査の際に松本克幸さんと大橋東二郎さんと
お話をさせて頂く時間がありました。例会では顔
を合わせる機会がありますが、なかなか色々な経
験のある方と色々お話することが無いなとその時
に感じました。そういう機会に学んだり、触れた
りすることがこのクラブに所属しているメリット
かと思っております。前から後ろに席は変わりま
したが、また違った視点で見ていけたらと思って
います。今後ともよろしくお願いいたします。



本年度・理事・役員・委員長紹介	 村田秀雄会長

以上の方々でクラブを運営していきたいと思い
ます。一年間よろしくお願いします。

会長挨拶	 村田秀雄会長
改めまして、皆さんこんにち

は。新年度が始まりました。
中野直前会長そして宮原前幹

事及び前役員・委員長の皆様に
おかれましては本当にお疲れ様
でした。

コロナ禍の中で制限され毎回判断に困る様なロー
タリー活動を強いられ不完全燃焼のまま今回の引
き継ぎに至ってしまったのではないかと悔いの残
る一年であろうと察します。

しかし無事一年間の活動を終えられ安堵してい
ることとも思います。大変お疲れ様でした。

さて今年度の私達に託された事、問題、課題は
いろいろあります。２年半もの長きにわたる新型
コロナも終息に向かっていると思われます。感染
予防に注意を払いながらロータリー活動を予定通
り開催したいと判断致しました。

ロータリー活動を通して仲間意識を育くみお互
いを理解し親睦を深め楽しいロータリークラブに
していきたいと思います。

そして先輩諸兄が築いてこられた「明朗にして
品位ある」クラブ作りを継承し入会していて良かっ
たと思える様な長野西ロータリークラブにしてい
きたいと思っておりますので皆様ご協力をお願い
致します。

どうぞ一年間よろしくお願い致します。

幹事挨拶・報告	 太田裕志幹事
村田秀雄会長を全力でサポー

トし、会長のおっしゃる「楽し
いクラブ」運営に努めて参りま
す。皆様のご指導のほどよろし
くお願いします。

・７月１日より　2022～2023年度 上沢広光ガバ
ナー2600地区事務所（松本）　

　クラブ事務所：須坂五岳ロータリークラブ
・本日配布物について　月信・ロータリーのと

も・月信用ファイル　
・お祝い記念品の説明　（会員誕生記念品：チリ

産赤ワイン　ご夫人誕生記念品：ご自宅へお花）
・８月の予定について　
　8／5納涼会　於：やま茶屋　8／12休会　8/19

一般例会8/26一般例会・第２回クラブ協議会
（クラブホームページ更新しました。クラブの歌
「仲間と共に」が聞けますのでまだ見ていない
方は開いてみて下さい。また年間予定も参照し
てください）年間予定の詳細は次週配布のクラ
ブ計画書、必携をご覧ください　　　　　　　　　　　　　　　　

・座席札について　原則第３週に行います
・例会時の服装について　
　本年度もクールビズ、ウォームビズの精神にのっ

とり５月～11月ノーネクタイでも構いません。
・年度会費について、１日付で請求書を発送させ

ていただきました。期限厳守　７月末日まで。
・ホテル国際の食事数については、当日キャンセ

ルがききません欠席される時は、必ず前日の３
時頃までに連絡をしてくださいますようよろし
くお願いします。当日やむを得ない時も、連絡
をしてください。

・７月24日に地区補助金説明会が開催されます。
対象者は、会長、ロータリー財団委員長、補助
金プロジェクト担当責任者となります。

・７月16日～17日　長野女子高等学校白梅祭



副会長挨拶	 南　信行副会長

SAA挨拶	 轟　修平 SAA

副 SAA挨拶	 藤澤克彦副SAA
水害以降、言い訳をしなが

らだいぶ休ませていただきま
した。いくいくと言いながら、
なかなか出来ず、反省してお
ります。お役目を頂きました
ので、SAAと一緒に並べるよ

う今後努力して参ります。１年間よろしくお願い
します。

７月のお祝い事	 おめでとうございます

＜結婚記念会員＞　小山浩太郎さん
＜夫人誕生記念＞
　高橋久子さん　竹内牧子さん　中島美恵子さん
　中野清子さん　野村桂子さん
＜会員誕生記念＞　
　池田修平さん　太田裕志さん　南　信行さん　
　村田秀雄さん　佐藤吉朗さん

若麻績信昭さんへ	ロータリー財団より認証品授与

この度、1,000ドル寄付をされて累計額3,000ド
ルになり、マルチプル・ポールハリス・フェロー
２となられました。認証品は、襟ピンサファイア
２粒入りです。

私は、村田秀雄会長をしっ
かり補佐して頑張ります参り
ます。出来るだけしゃべる機
会が無いようにお願いします。

さぼり癖のある僕としては、
毎回あちらの席に座れるよう
努力して参ります。よろしく
お願いします。

　ホームページを更新しました　

７月15日　ゲスト卓話　月原　光昭さん

７月22日　休　会（定款に基づく休会）

７月29日　ゲスト卓話　足助　俊明さん

【必携変更のお願い】
　◆林　智成さん
　　Email：nk-sec@naganokenshin.jp

例　会　案　内



7/1（会員32名）出席21名　出席率72.41％出席・ニコＢＯＸ報告	 山本博昭例会運営委員長

今年１年よろしくお願いいたします。
「明朗で品位ある」は中山富太郎さんの言葉らしいです。私が入会した時、

中山さんは、必ずジョークを一言言ってから挨拶を始めるというなんてオシャ
レな人なんだろうと感激した覚えがあります。皆さんの前でこうやって1年間
ニコニコBOXの報告をするわけですが、どこかに面白いことを織り込みなが
ら出来たらいいなと考えております。
・中野欣哉さん☆皆さん１年間ありがとうございました。私は、本日任を解い

てもらいますが、我が「長野西ロータリークラブは」永遠に不滅です。
・宮原友昭さん☆１年間ありがとうございました。村田会長・太田幹事1年間頑張って下さい。
・村田秀雄さん☆中野直前会長・宮原直前幹事１年間お疲れ様でした。これから後を受けて１年

間頑張っていきますのでご指導よろしくお願いします。
・太田裕志さん☆中野会長・宮原幹事お疲れ様でした。幹事という大役を仰せつかり緊張しております。

１年間ご指導くださいますようお願いいたします。
・轟　修平さん☆SAAで頑張ります。よろしくお願いいたします。
・藤澤克彦さん☆中野会長・宮原幹事お疲れ様でした。いくいくと言っておきながらご迷惑をお

掛け致しました。これから頑張ります‼
・伊東義次さん・瀧澤　聡さん・野村泰久さん・柄澤重登さん・村田弘志さん・高橋英司さん☆中野

会長・宮原幹事1年間お疲れ様でした。村田秀雄さん太田裕志さん今年度よろしくお願いします。
・川橋昭義さん☆中野会長・宮原幹事すごく頑張ったね。ご苦労様でした。
・若麻績信昭さん☆久しぶりです。昼の通常生活に戻るのに苦労してリハビリを行っています。

・合　計　45,500 円　・スヌーピー　2,450 円　・累　計	47,950 円

インターアクト地区大会（オンライン）
2022.6.26（日）於：長野女子高等学校

6月26日長野女子高等学校に於いてインターアクト地区大会がオンラインにて開催されました。
㈱明治様によるワークショップや長野県環境部環境政策課様より講演をいただきました。長野県
のインターアクトクラブ９校と新設された２校をオンラインで結び開催されました。また、当ク
ラブでお世話をしております邱文莘米山奨学生にもご参加いただき、台湾でインターアクトクラ
ブに所属していた経験などお話してもらいました。残念ながら、リアル開催は叶いませんでしたが、
有意義な大会となりました。


